

GRAND CONSEIL
reçu le 13 MAR. 2017

A l'attention du Président du Grand-Conseil à Genève

M. Jean-Marc Guinchard, rue de l'Hôtel de Ville Case Postale 3970 1211 Genève 3

C 3628

Monsieur,

Par la présente je me permets de vous soumettre un texte pour lecture au Grand Conseil.

Je vous en souhaite bonne réception et vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de ma parfaite considération.

Yves Dubois

yad.fcs@gmail.com

Mesdames et Messieurs les députés,

Le problème des hausses des primes des caisses maladie qui se répercute d'année en année sur les assurés est en train de devenir un problème national qui péjore l'idée que nous nous faisons d'un système social performant et digne.

On évoque en effet bien souvent la solidarité pour justifier des coûts qui ne cessent de grimper dans une ascension qui semble inéluctable. Or, de cette pseudo solidarité, il n'en est rien. Les médecins généralistes, les spécialistes, les psychologues et psychiatres, sans parler des dentistes ne sauraient être soumis à une semblable contribution en matière de solidarité.

Ce sont les masses laborieuses de ce pays qui portent le poids financier le plus lourd et auquel on demande toujours plus de sacrifices. La solidarité est demandée aux plus faibles pour enrichir bon nombre d'acteurs qui profitent de cette situation dans la plus parfaite impunité et cela, Mesdames, Messieurs les députés, vous le savez fort bien.

Il est temps que la solidarité dont on nous rabâche les oreilles, qui n'est qu'un faible argument pour maintenir le statu quo, devienne effective pour tout le monde.

Alors, en substance, que celles et ceux qui peuvent s'offrir des assurances complémentaires acceptent de payer plus. Nous sommes également persuadés que les coûts de la santé doivent être mis en parallèle avec un grand nombre d'individus issus de l'immigration, pour beaucoup sans ressources, et qui représente bon an mal an, une charge financière pour nos contribuables. Si cela s'avérait exact, il est inacceptable que notre population en fasse les frais.

Une piste consiste à réfléchir sur un calcul des primes sur la base des revenus individuels. Des primes avec un montant acceptable pour tous sont possibles à condition de s'atteler au problème, celui des coûts des soins et des tarifs médicaux, surtout celui des spécialistes qui s'enrichissent de façon insolente.

Nous devons explorer des pistes pour que la santé évolue vers une approche globale avec une véritable politique de prévention, dès l'école primaire. La médecine symptomatique moderne va droit dans le mur.

Les médecins ne parviennent plus à guérir durablement. Les maladies deviennent chroniques et les gens doivent prendre des traitements à vie en raison de l'incompétence de cette médecine.

De l'équité et de la transparence doit être exigée des différents cartels et lobbys, notamment renoncer aux médicaments et thérapies, dont les effets secondaires sont plus dangereux que les bienfaits pour la santé. Je pense à la chimiothérapie, particulièrement nocive pour la santé.

Nous devons faire de ce dossier une priorité absolue. Il devient urgent que le Conseil Fédéral prenne au sérieux nos revendications. A défaut il n'y aurait que justice de laisser sortir les assurés qui le souhaitent d'un système de santé devenu médiocre et inadapté.

Yves Dubois
Rue des Rois 17
1204 Genève



GRAND CONSEIL	
Expédié le:	Session GC: 16-17.05.2017
Président	<input checked="" type="checkbox"/> Députés (100)
Correspondance GC	<input checked="" type="checkbox"/> Bureau <input checked="" type="checkbox"/>
Secrétariat	<input checked="" type="checkbox"/> Chefs de groupe <input checked="" type="checkbox"/>
Commission:	
Objet:	
Copie à:	